
地域活動の話題を

随時募集します！

　おうちにしまったままで今後使う予定が無
い「こいのぼり」を募集中です！
【募集内容】口紐等に破損が無いもの。吹き
流しはOK、矢車・ポール・箱等は不要です。
集める対象地域は不問です。
※集めたこいのぼりは返却しません。※謝礼
等はありません。※お名前の表示及び公表は
しません。
【申し込み・問合せ先】
興田地区振興会（電話74-2201）

等はありません。※お名前の表示及び公表は

●出張所の見直し方針案について要望書を提出
●第２回専門部会連絡調整会議　●第５回　そば打ち道場　●統計情報
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　ボッチャはパラリンピック正式種目のスポー
ツです！みんなで楽しく交流しましょう♪
【日時】令和５年２月３日 (金 )14時～15時
【会場】大東バレーボール記念館
【対象】どなたでも参加OK！参加希望者は
会場に直接お越しください。
【参加費】無料　
【持ち物】上靴、飲み物、タオル、
マスク
【問合せ】興田地区振興会（☎74-2201）

地域活動の話題を

随時募集します！

地域活動の話題を

随時募集します！

　本紙では、地域活動を応援するため、地域の
ための取り組み・話題紹介コーナーを不定期連
載します！
　載せたい記事がございましたら、興田地区
振興会（興田市民センター ☎ 74-2201）まで、
情報をどしどしお寄せください！

休眠こいのぼり大募集！休眠こいのぼり大募集！休眠こいのぼり大募集！
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本紙で伝えきれない情報をホームページ（www.okita.fun）と SNS（@okita.fun）で発信中！

～ 未来へつなぐ　住みよい興田 ～

興田地区振興会だより
№８７　令和５年１月２５日

連絡先　興田市民センター内
振興会事務局　74-2201

興小生徒とボッチャしませんか？



　１２月１３日（火）に開催された第６回理事会で、市から出されている出張所の
見直し方針案に対して、従来どおりの開設を求める要望書を再度提出することといたしました。

　要望内容は、出張所の開設日を縮小せず、これまでどお
り週５日開設して欲しいというものです。
　ご時世柄、全戸を歩くことは避け、役員で理事宅を周り、
賛同する理事の自署をいただきました。
　上記を要望書にとりまとめ、１２月２７日（火）に大東
支所長へ提出しました。

　第２回専門部会連絡調整会議を
１２月２３日（金）に開催し、下記について
話し合いました。
①今年度事業の経過報告
②次年度の取り組みについて
　❶各専門部会から７月～１２月までの活動
経過が報告されました。
　各々の部会について反省点を挙げたり、他
部会へ質問したり、良い活動を賞賛し合った
り等、活発な意見交換が行われました。
　また、多くの意見を鑑みて今回は形にでき
ませんでしたが、将来的に興田の農家さんが

使用できる興田独自のラベルを作りたい、と
いう意見が産業振興部会から出ました。
　❷これまでの事業や予算から、来年度の取
り組み方を調整する意見が出ました。
　また、これまでコミュニティ部会の事業と
していた「おきた夏まつり」ですが、来年度
からは部会同士
が連携し、興田
地区振興会全体
で取り組む方向
で話し合われま
した。

統計情報 世帯数
（戸）

男　性
（人）

女　性
（人）

合　計
（人）

令和４年12月末 1,158 1,388 1,402 2,790

前　月　比 2 -4 -4 -8

前年同月比 -4 -45 -56 -101
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振興会会長（左）と支所長（右）

出張所の見直し方針案について要望書を提出

５つの専門部会　活発な意見交換行う

そば 打 ち 道 場
第5回

 　第 5 回目のそば打ち道場を１
月２１日（土）に行い、１０名が参加しました。
　今回は２名が初参加でしたが、これまでに
何度も道場に参加している幸平さんと康広さ
んが「そば打ちの先輩」として初心者の２名
とペアを組み、先生も付き添いつつお手本を

見せていま
した。
　初参加の
２人に感想
を伺ってみ
たところ、
「あっとい
う間にそば

が出来上がってすごかった」と、新しい体験
を楽しんだ様子でした。
　次回のそば打ち道場は最終回で、２月１８
日（土）に実施予定です。
　ぜひこの
機会に、そ
ば打ち達人
への一歩を
踏み出して
み ま せ ん
か？

そば打ちの先輩（左）に教わる
初参加の方（右）

先輩方、教え方がたいへんお上手でした。


